

Alcaldía municipal de Dajabón inicia operativo Navidad sin heces



El municipio de Dajabón inició un operativo de limpieza en las calles de la plaza y en la zona de la plaza Ruddy, para garantizar una Navidad sin heces. El operativo se realizó en la mañana y contó con la participación de los trabajadores municipales y de la comunidad. Se recolectó una gran cantidad de residuos sólidos que fueron llevados a un punto de acopio. El alcalde Santiago Riverón destacó la importancia de mantener las calles limpias y saludables para todos los habitantes del municipio.

Alcaldía aclara no es pozo séptico, lo que se realizó en la cercanía de la plaza Ruddy



En la actualidad se realiza el tema de las aguas residuales y luego de varias modificaciones al respecto de la plaza y de la plaza Ruddy, se le permitió hacer un pozo filtrante de agua. El alcalde aclara que no se trata de un pozo séptico, sino de un sistema de filtración que permite el uso del agua para riego y otros fines. Este sistema fue diseñado y construido por técnicos municipales y comunitarios, garantizando así la sostenibilidad y el cuidado del medio ambiente.

Alcalde Santiago Riverón realiza operativo de limpieza



El alcalde por el municipio cubana de Dajabón, realizó un operativo de limpieza de manera comunitaria, donde participaron diferentes instituciones, con el fin de que el nivel de limpieza se mantenga en condiciones óptimas, ante la situación de dengue que atraviesa la zona. El operativo se realizó en la plaza y en la zona de la plaza Ruddy, donde se recolectó una gran cantidad de residuos sólidos. El alcalde destacó la importancia de mantener las calles limpias para prevenir la propagación de enfermedades.

Alcalde Santiago Riverón ofrece declaraciones sobre terminaciones de obras y asfalto en el municipio



El alcalde por el municipio de cubana, realizó declaraciones sobre algunas obras de infraestructura, entre ellas destacó en los próximos días los trabajos de asfalto de los caminos de la zona, reparación del camino de la Cañal de San Pedro y la terminación de los caminos de la zona municipal que se están haciendo en la zona de la plaza y de la plaza Ruddy. El alcalde destacó la importancia de mantener las calles limpias y saludables para todos los habitantes del municipio.

Operativo de limpieza en la ciudad



El municipio de Dajabón realizó un operativo de limpieza en la ciudad, con el fin de mantener las calles limpias y saludables. El operativo se realizó en la mañana y contó con la participación de los trabajadores municipales y de la comunidad. Se recolectó una gran cantidad de residuos sólidos que fueron llevados a un punto de acopio. El alcalde Santiago Riverón destacó la importancia de mantener las calles limpias para prevenir la propagación de enfermedades.

Santiago Riverón continúa gestionando para el municipio de Dajabón



El alcalde Santiago Riverón en su intervención en una importante reunión con el señor Víctor Aza, miembro de la dirección nacional ejecutiva y enlace político de la región suroriente, este día realizó un recorrido en los 5 municipios y 4 distritos, con el objetivo de brindar apoyo a los candidatos que competirán en las elecciones municipales en febrero, realizando un diagnóstico de la situación política, social y económica de cada uno de ellos. El alcalde destacó la importancia de mantener las calles limpias y saludables para todos los habitantes del municipio.

Alcalde Santiago Riverón habla de cementerio municipal y recogida de basura



El alcalde por el municipio de cubana, realizó declaraciones sobre el cementerio municipal y la recogida de basura. El alcalde destacó la importancia de mantener el cementerio limpio y saludable para todos los habitantes del municipio. También mencionó que el municipio está trabajando en la mejora de los servicios de recogida de basura, garantizando así la sostenibilidad y el cuidado del medio ambiente.

Residentes de sector Sur desmienten que no se esté recogiendo la Basura



Los residentes del sector Sur de Dajabón desmienten las acusaciones de que no se está recogiendo la basura en su zona. Los residentes afirmaron que los servicios de recogida de basura funcionan correctamente y que las calles están limpias. El alcalde Santiago Riverón destacó la importancia de mantener las calles limpias para prevenir la propagación de enfermedades.